

COMUNICADO N° 801 Viernes, 6 de mayo de 2022

Minsa reitera a la población mantener el uso de mascarilla, lavado de manos y distanciamiento ante una nueva ola de contagios

El ministro de Salud, Luis Francisco Sucre, confirmó que el país registra una quinta ola de contagios de la Covid-19, pero indicó que la cantidad de nuevos casos no son aún una amenaza para la capacidad sanitaria instalada.

Sucre reiteró el llamado a la población a mantener las medidas de bioseguridad como uso correcto de la mascarilla, lavado de manos y distanciamiento físico.

Aseguró que el Minsa redoblará la vigilancia y cumplimiento de medidas de bioseguridad y de todos los decretos vigentes para el control de la pandemia en las regiones de salud que registran mayor cantidad de casos activos.

Recordó que el uso de mascarilla se debe mantener en los lugares cerrados como centros comerciales y comercios. También advirtió que es obligatorio el uso de mascarilla en lugares abiertos donde no se pueda guardar un metro de distancia entre los asistentes.

Aumento de casos activos y positividad

Los casos nuevos positivos, porcentaje de positividad y el número de reproducción efectivo (R_t) registraron un incremento en la última semana, según el informe epidemiológico del Ministerio de Salud para la semana 17.

El Minsa redoblará la vigilancia y cumplimiento de medidas de bioseguridad en las regiones de salud que registran mayor cantidad de casos activos.

El informe detalla que para la semana epidemiológica 17 se reportaron 4,934 casos mientras que para la anterior fue de 2,892 y la semana 15 alcanzó 1,836.

Con relación al R_t para la semana 17 se ubica en 1.41, registrando un considerable aumento ya que para la semana 16 el R_t era de 1.03 a nivel nacional.

La positividad aumentó de 7.2% en la semana 16 a 10.6% para la semana 16; en la semana 15 fue de 5.5%.

En las regiones de salud de Los Santos, Herrera, Coclé, Panamá Metro, Panamá Oeste y Panamá Norte hubo un aumento de casos activos en una semana.

Por encima de la tasa promedio de casos activos de todo el país están las regiones de Los Santos, Herrera, Coclé y la Región Metropolitana.

El informe destaca que el 73% de hospitalizados en salas y UCI no cuentan con el esquema completo de vacunación mientras que en las defunciones que se han notificado desde el 28 de febrero de 2021 al 30 de abril de este año, el 95.9% no contaba con el esquema completo de vacunas contra la Covid-19.

Informe de vacunación

El Programa Ampliado de Inmunización (PAI) detalla que en Panamá se han colocado hasta la fecha **8,093,271** dosis de vacunas contra la Covid-19, de las cuales **3,467,271** se han aplicado en primera dosis; **3,081,904** en segunda dosis y **1,525,610** como primera de refuerzo.

Además, se han colocado **407,736** dosis pediátricas a niños entre 5 y 11 años; 11,097 tercera dosis y 2,057 cuarta a pacientes inmunosuprimidos.

De la cuarta dosis o segunda de refuerzo se han aplicado 5,101 desde que se autorizó esta el 25 de abril pasado.

La cobertura es de 87.4% de la población meta con una primera dosis; 77.6% con segunda dosis; 52.7% con dosis pediátrica y 48.6% con dosis de refuerzo que se aplica a partir de los 16 años.

Informe de Epidemiología

En Panamá se contabilizan a la fecha 784,184 casos acumulados confirmados de la Covid-19, de los cuales 1,919 son casos nuevos positivos. Para las últimas 24 horas se notifican dos defunciones para 8,191 fallecidos acumulados y una letalidad de 1.0%.

Los casos activos ascienden a 10,766 en todo el país, de los cuales 10,630 están en aislamiento domiciliario y 136 hospitalizados.

Los que están en aislamiento se dividen en 10,603 en casa y 27 en hoteles. Los hospitalizados son 120 en sala y 16 en UCI.

Se aplicaron 9,362 pruebas para una positividad de 20.5%. Los recuperados llegan a 765,227 personas, de las cuales 820 se agregaron hoy como nuevos recuperados.

COMUNICADO

Los corregimientos con mayor incidencia de casos hoy son Rufina Alfaro en San Miguelito con 78; San Francisco con 62, Betania, Ancón y Bella Vista, en la capital, con 56 cada uno y La Villa de Los Santos con 55 casos.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población a **NO BAJAR LA GUARDIA** y seguir aplicando las medidas de bioseguridad y del autocuidado para la prevención del coronavirus.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19. Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).